
第１号議案　令和６年度活動方針

　・私たちを取り巻く情勢

報告　（１）令和５年度活動報告 （上図）会員の年齢構成及び会員数推移

令和５年１０月１日現在の会員数（前年比）
　神奈川85（-3）、東京・埼玉27（-1）、千葉25（-2）
　茨城34（-1）、群馬・他8（-1）　会員数合計　179
会員数の減少が続く。組織拡大策を講じる必要アリ

この１年の間にお亡くなりになられた方
　（東京支部）　深野 岩雄様　享年88歳　R4,12,29　
　（千葉支部）　原  充 様　     享年76歳　R5. 6.10　
　（東京支部）　廣川 洋平様　享年85歳　R5. 7.18
　（千葉支部）　岩田 芳秀様　享年89歳　R5. 7.10

前回の総会は今年２月、コロナも落ち着いてい ご冥福をお祈りいたします
た頃。その後、またピークがあったが令和５年度
の活動は総会後頻度を高めて実施してきた。 報告（２）令和５年度会計収支決算報告 今年は暑い夏でした。世界では自然発生の山

　　　収支決算表は下図参照 火事が起こり、南半球のアルゼンチンでもまだ春
だというのに熱波に襲われた。一方で豪雨にみま

 ・年会費は会員皆様のご理解をいただきほぼ われ、大洪水の被害を受けたところも多かった。
 １００％納入されている。 これは天災なのか、人の営みの結果なのか。
 ・２月１１日開催の第２１回総会では、午後の国立
 演芸場観劇、日比谷サロ―での懇親会とイベント
 が続いたが、過去の総会予算より多めに設定して
 おり、予算内におさまった。
 ・本部、支部行事費補助の予算は活発な活動を
 期待しての大きな額であったが、左に記した通り
 参加者数が期待通りにはいかず、実績は大幅に

これは令和５年度の活動報告の最初に記した  少なかった。

もの。総会に４０名の参加があったが、その後  ・情宣費は印刷物が多く予算を少しオーバー。
の活動には参加が少なかったのが残念。  ・支出実績から見ると、昨年度に比べて１０万円程

 多く、コロナ禍以前の活動に戻りつつあると言える。

報告（３）令和５年度会計監査報告 しかし、これはまさしく人災である。
終わりの見えない戦いが続いている。

 会計監査　飯田耕治郎、白岩仙一両名が そこに、またまた新たな火種が生じてしまった。
 ２０２３年９月７日に実施し、すべて適正に表示 【次頁へ】
 されている旨、確認。

Online会合は毎月開催。
その他活動報告は右QRコード参照。

上部団体の総会にも参加
写真はＪＡＭ神奈川シニアクラブ総会の様子

地域活動にも参加（大髙幹事が主役）



国連安保理を揶揄するつもりではないが・・・ シニアクラブでイキイキと活動しよう
この絵はまさしく昭和の時代。街ではいじめっ子 仲間との連携を深め新たな体験・チャレンジを！
がのさばっていたが、今、こんなことをしたら親や シニアクラブという場があってこそできること。
まわりが黙っていない。世の中は変化している。 組織の継続、拡大は重要テーマ
国連も時代に即した体制にならなければ。

令和５年度の報告にある通り、会員の減少、高齢
化は組織の継続性に大きな警鐘を鳴らす問題。

１０月１７日の病院爆破の後、イスラエルは電話 今年度は現役として仕事を続けている６０歳代の
の声を示し、実行者はハマスであると発表。 ヤングシニア会員との意見交換会などを通じ、組
これがその時の音声信号であるとのことだが、 織拡大の策を見出していく。
真偽は不明。

一人ひとりの力は微力でも、無力ではない。
５月のG7サミット広島会議で「信頼できるＡＩに向 ＪＡＭは２０２５年参院選候補に「郡山りょう」氏の

１０月７日に突然、ハマスがイスラエルに侵入、 けた国際ルール」を日本が主導して創ることが 推薦を決定。みんなの力で国政の場に送り込
市民に攻撃を加えるとともに200人以上もの 決定。どんなものになるかは期待するところで みましょう。今はまず名前を憶えてください。
人質を拉致。イスラエルは直ちに反撃に出て あるが、私たち一人ひとりがこれに惑わされない
ハマスが支配するガザ地区を砲撃。 ように常に心掛ける必要がある。 第２号議案　令和６年度予算（案）
中東問題が一層複雑化する事態に。

一気に身近な話となるが、活動の基調として 科目 R６計画 　　　備　考

収
入

 会費     330,000 振込・現金直納
 活動助成     500,000 労組本部から
 前年繰越     512,733 

 収入の部合計   1,342,733 
行
事
費

 総会     200,000 交通費・懇親会
 幹事会     200,000 交通費他

 上部団体       95,000 地方JAM加盟費

活
動
費

 対外行事参       60,000 JAM他行事参加補助

 本部活動費     150,000 組織強化費含む
１０月１７日ガザの病院で爆発がおきる。ハマス  行事補助     100,000 本部・支部活動補助

イスラエル双方が、相手の仕業と非難。 オレオレ詐欺も進化し高度化している。息子の声  情宣費     180,000 機関誌、HP維持管理
一気に双方の支持者から反発の声が高まる。 など、ちょっとした情報があればそっくり再現でき

他
事務管理費       33,000 会費振込手数料他

る時代。これを見破るのは困難。一人で判断せず 郵送料     120,000 機関誌郵送等
普段から、人に相談、家族と会話、仲間と一緒を 支出小計   1,138,000 
心がけていることが大切。 予備費（残額）     204,733 残額は次年度繰越

支出の部合計   1,342,733 

・前ページの令和５年度収支決算報告の実績と
対比しながら確認してください。
・本部活動費に組織強化の活動費を加えた。
・行事費補助は実績を見ながら予算枠縮小。
しかし活動を縮小しようとするものではない。

第３号議案　一部役員選任の件

令和６年度は現行副会長１名に加え、新たに副
会長１名を選任し役員体制は１１名とする。

・新副会長　飯田耕治郎（R５年度会計監査）
【選任理由】昨年度からJAM神奈川シニアクラブ
の会長を担っており、組織間の連携強化するため

・後任の会計監査　君塚範男
国連にはこれを調停する力はないのか！ 昭和５３年日本ビクター入社
大国が弱者に目を向けず、自国の利益だけを求 サルコペニアにならないように、家に居たきりから 水戸工場テープ事業部勤務
めるようになっていないか。 外に出て運動、おなかがすいたらしっかり栄養を 平成１２年～２６年労組出向

とって貯筋に励もう。健康寿命も延びてくる。 現在水戸市で就労支援事業所勤務　　６３歳


